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ВАЖНЕЙШ АЯ ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННАЯ ЗАДАЧА
ЦК КПСС и Совет Министров СССР приня- 

ли постановление «О Долговременной про- 
. грамме мелиорации, повышении эффективнос

ти использования мелиорированных земель в 
целях устойчивого наращивания продовольст
венного фонда страны».
В результате последовательного осуществле

ния разработанных партией и правительством ме
роприятий по широкому развитию мелиорации 
земель, говорится в этом документе, в стране 
проделана большая работа по вводу в эксплуа
тацию орошаемых и осушенных земель, что яв
ляется надежным фактором увеличения произ
водства сельскохозяйственной продукций и ос
лабления воздействия на земледелие неблагопри
ятных природно-климатических условий. Общая 
площадь орошаемых и осушенных угодий достиг
ла 33 миллионов гектаров.

Значительно возросла .доля продукции земле
делия. получаемой с мелиорированных угодий. 
На них производится весь хлоПок и рис, две тре
ти овощей, около половины фруктов и виногра
да. четверть грубых и сочных кормов.

Вместе с тем в постановлении отмечается, что 
большие возможности орошаемых и осушенных 
земель для получения высоких и устойчивых 
урожаев сельскохозяйственных культур исполь
зуются еще не^в полной мере, а направляемые 
на мелиорацию земель капитальные вложения и 
материально-технические ресурсы не дают необ
ходимой отдачи.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР подчерк
нули, что последовательная реализация Продо
вольственной программы требует поднять мелио
рацию земель на качественно новый уровень, 
лучше использовать ее возможности для увеличе
ния производства сельскохозяйственной продук
ции и повышения устойчивости земледелия. На
копленный опыт, созданная производственная 
база, наличие стабильных коллективов мелиора
торов позволяют решать более сложные и круп
номасштабные задачи по развитию этой отрасли.

Центральный Комитет КПСС и Совет Минист
ров СССР считают дальнейшее развитие мелио
рации, повышение эффективности использования 
мелиорированных земель важнейшей общегосу

дарственной задачей в наращивании продоволь
ственного фонда страны.

Намечено довести в 1990 году производство 
зерна на орошаемых и осушенных землях до 
32,3 миллиона тонн, в том числе кукурузы — 
до 9.1 миллиона тонн', кормов — до 80 миллио
нов тонн кормовых единиц и овощей на орошае
мых землях — до 22,5 миллиона тонн. В две
надцатой пятилетке за счет государственных ка
питальных вложений решено ввести в эксплуата
цию 3340 тысяч гектаров орошаемых и 3600 
тысяч гектаров осушенных угодий.

В постановлении определены основные на
правления дальнейшего развития мелиорации зе
мель до 2000 года и задачи по реализации Дол
говременной программы по союзным республи
кам.

В постановлении предусмотрены меры по ук
реплению материально-технической базы для вы
полнения объемов работ, намеченных Долговре
менной программой мелиорации.

Одобрена инициатива ЦК ВЛКСМ об объяв
лении строительства крупных водохозяйственных 
объектов всесоюзными и важнейшими республи
канскими, краевыми, областными ударными 
стройками и о направлении на них ежегодно не 
менее десяти тысяч добровольцев в порядке об
щественного призыва и 20 тысяч человек в со
ставе студенческих строительных отрядов.

Центральный Комитет КПСС и Совет Мини
стров СССР выразили твердую уверенность в 
том, что намеченная программа развития мелио
рации земель будет воспринята всеми трудящи
мися как боевая задача в обеспечении населения 
страны продуктами питания и повышении на 
этой основе благосостояния советского народа. 
Партийным, советским, сельскохозяйственным и 
водохозяйственным органам, всем труженикам 
агропромышленного комплекса необходимо еще 
более активно включиться в борьбу за подъем 
культуры земледелия, повышение эффективности 
использования мелиорированных земель, полу
чение высоких и устойчивых урожаев зерновых, 
кормовых и других сельскохозяйственных куль
тур.

(ТАСС).

Установлено почетное звание «Заслуженный мелиоратор СССР»
Президиум Верховного Сове* 

та СССР установил почетное 
звание «Заслуженный мелиора
тор СССР». Оно присваивается 
Президиумом Верховного Сове

та СССР работникам строитель
ных. промышленных, эксплуа
тационных, научных, проектных 
и других предприятий, органи
заций и учреждений за боль

шой вклад в развитие мелиора* 
ции и проработавшим в этой об
ласти не менее десяти лет.

(ТАСС).

Б А М -Д О С Р О Ч Н О
Завершен важный этап соо

ружения Байкало-Амурской же
лезнодорожной магистрали: на 
всем 3102-километровом ее про
тяжении досрочно открыто дви
жение поездов. В" Тынде —сто
лице магистрали 27 октября со
стоялся митинг, посвященный 
этому событию. В нем приняли 
участие тысячи строителей до
роги, эксплуатационники, вои
ны-железнодорожники, победи
тели социалистического сорев
нования — почетные пассажи
ры поездов, прибывших со 
станции Лена и из Комсомоль
ска-на-Амуре — конечных пун
ктов трассы. Здесь же делега
ции союзных и автономных рес
публик, городов Москвы и Ле
нинграда, краев и областей, 
шефствующих над БАМом.

На митинге выступил канди
дат в члены Политбюро ЦК 
КПСС, секретарь ЦК КПСС

В. И. Долгих. Он огласил текст 
приветствия Центрального Ко
митета КПСС, которое было 
встречено продолжительными 
аплодисментами.

Приветствие Центрального 
Комитета КПСС, сказал оратор, 
является еще одним ярким сви
детельством того огромного вни
мания, которое уделяет наша 
партия, Политбюро ЦК, лично 
Генеральный секретарь ЦК 
КПСС, Председатель Президиу
ма Верховного Совета СССР 
К. У. Черненко сооружению 
Байкало-Амурской магистрали, 
многотысячному коллективу ее 
строителей.

Сооружение Бай кало- Амур
ской магистрали, подчеркнул 
далее оратор, — это поистине 
трудовой подвиг, который вой
дет славной страницей в исто
рию нашей страны. Преодоле
вая таежные дебри, реки и го-

НА ОБЛАСТНУЮ ДОСКУ ПОЧЕТА 1
За достижение высоких показателей в социалистическом 

соревновании, повышение эффективности производства и 
улучшение качества работы в четвертом году одиннадцатой 
пятилетки постановлением бюро обкома КПСС, исполкома 
областного Совета народных депутатов, президиума област
ного совета профсоюзов и бюро обкома ВЛКСМ на област
ную Доску почета занесены коллективы: 

совхоза «Тотемский»,
Тотемской межколхозной передвижной механизированной 

колонны объединения «Облмежколхозстрой».

Слово участнику соревнования

С О З Ы В  ВЕРХ ОВНОГО СОВЕТА СССР
Президиум Верховного Совета СССР постановил созвать 

вторую сессию Верховного Совета .Союза Советских Социалис
тических Республик одиннадцатого созыва 27 ноября 1984 
года в городе Москве. (ТАСС)

ры. строители с огромным эн
тузиазмом и настойчивостью 
прокладывали новую стальную 
магистраль к богатствам этого 
края, путь к развитию его про
изводительных сил и процвета
нию.

Открытие рабочего движения 
на БАМе — это итог напря
женного героического труда 
многих тысяч людей, объеди
ненных волей партии во имя 
высокой цели.

В заключение В. И Долгих 
выразил уверенность, что пар
тийные, советские, профсоюз
ные, комсомольские организа
ции, трудовые коллективы при
ложат все силы для успешного 
завершения сооружения маги
страли, обустройства зоны 
БАМа, новыми достижениями 
встретят XXVII съезд КПСС.

Выступившие на митинге ора
торы выразили сердечную бла
годарность Центральному Ко
митету партии, товарищу К. У. 
Черненко за высокую оценку 
труда строителей Байкало- 
Амурской магистрали.

Участники митинга приняли 
приветственное письмо Цен
тральному Комитету КПСС, 
Президиуму Верховного Совета 
СССР, Совету Министров 
СССР, товарищу К. У. Чер
ненко. (ТАСС). ■

В З Я Л И  ВЫСОКИЕ  
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

Коллектив нашей фермы по 
итогам девяти месяцев идет в 
числе первых по надоям моло
ка. От каждой коровы надоено 
по 2275 килограммов, на 50 
килограммов больше, чем в 
прошлом году. --

К сожалению, два стада ко
ров снизили продуктивность к 
уровню прошлого года. Обяза
тельство, которое брали по 
ферме на пастбищный период, 
выполнили. В этом заслуга и 
пастухов В. А. Никитникова и 
Н. А. Архипова. За летний пе
риод надоено по 1368 килограм
мов молока, на 48 больше за
планированного. Пастухи до
бросовестно выполняли свои 
обязанности, своевременно уго
няли скот и возвращали с паст
бища, практиковали удлинен
ную и круглосуточную пастьбу.

Производство молока увели
чилось также и за счет комби
кормов. Давали по два кило
грамма на корову да еще по 
200 граммов на выдоенный 
литр. Плохо, что пастбища у 
нас лесные, малопродуктивные. 
Преобладают мох да бруснич
ник. Окультуривание не прово
дится. Надо бы подсевать тра
вы.

На стойловое содержание пе
ревели скот, можно сказать, 
организованно. Помещение фер
мы к зиме подготовлено, но 
крыша в ряде мест прохуди
лась. Из-за отсутствия шифера 
ее так и не удалось перекрыть.

Рацион животных неплохой. 
Даем четыре килограмма сена, 
два — соломы, 10 — картофе
ля. Кстати, картофель в рацио
не коров нынче будет до ново
го года. С 25 октября стали да
вать по 10 килограммов силоса.

Но в октябре надои на фер
ме снизились, потому что поло

вина коров находится в запус
ке. • За сутки сдаем около трех 
центнеров молока, что значи
тельно меньше, чем, например, 
сдают кашинские доярки, с ко
торыми мы соревнуемся. К 
уровню прошлого года по ито
гам каждой пятидневки октября 
продолжаем идти с плюсом в 
среднем по ферме от шести до 
семи килограммов. С ноября 
начнутся массовые отелы ко
ров и производство молока уве
личится.

На зимний период наши до
ярки взяли высокие социалисти
ческие обязательства. А. Н. 
Варзинова решила надоить по 
1715 килограммов молока от 
коровы, В. А. Шибалова и 
3. Н. Попова — по 1700 ки
лограммов. Мое обязательство 
— 1510 килограммов. Будем 
стараться выполнить их. Почти 
у всех у нас большой опыт ра
боты в животноводстве, живем 
дружно, а это тоже сопутству
ет успеху.

Одно беспокоит. В прошлые 
зимы мы имели возможность 
запаривать солому. Пусть за
парка проводилась не совсем 
качественно, но' коровы ее пое
дали все же лучше и отдача от 
приготовленного корма была 
больше. Нынче все старое обо
рудование с фермы убрали. 
Обещали организовать запарку 
соломы в одном кормоцехе и 
доставлять на фермы.

Но пока даем простую соло
му. Никакой запарки на ферму 
не возят.

Г. АКИШЕВА, 
старшая доярка фермы 

Коровинское колхоза 
имени Ленина.

НА СНИМКЕ: Г. Н. Акише
ва.

Фото А. Тыкни а,
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Б О Е В А Я  П Р О Г Р А М М
«Об итогах Всесоюзного совещания народных контролеров 

н задачах группы народного контроля, вытекающих из поло
жений и выводов, изложенных в выступлении на Всесоюзном 
совещании Генерального секретаря ЦК КПСС. Председателя 
Президиума Верховного Совета СССР К. У. Черненко» — с 
такой повесткой дня прошло собрание народных контролеров в 
совхозе «Тотемскнй». В работе его принял участие и выступил 
заместитель председателя областного комитета народного кон
троля Г. В. ИГНАТЬЕВ.

Слово народным контролерам:

------------ ------- - ------' 30  октября 1984 т д ,

ппшшшштишшшшшштшпшшшшшшпппшшишшшшшшшшшшштшпшп!

С Т Р А Н И Ц А  1 
НАРОДНОГО | 

КОНТРОЛЯ 1

ПЛОДЫ НЕОРГАНИЗОВАННОСТИ
Комитет народного контроля рассмотрел вопрос о резуль

татах проверки выполнения плановых заданий п качества стро
ительно-монтажных работ на строящемся льнозаводе.

ПОДДЕРЖКУ
НОВОМУ

Серьезное беспокойство вы
зывает злоупотребление алко
голем. Это не только губит здо
ровье людей, приводит беду в 
дом. но П немало вреда причи
няет’ производству. Необходимо 
дать бой прогульщикам и ло
дырям. II бороться против этих 
нежелательных явлений надо 
сообща.

Сейчас одной из важнейших 
чадам является оказание помо
щи и осуществление контроля 
за ходом зимовки скота, со
хранностью поголовья, повыше
нием его продуктивности, ра
циональным расходованием кор
мов.

У нас созданы посты на фер
мах. куда входят народные 
контролёры, депутаты сельско
го Совета. члены парткома. 
Проводим совместные рейды 
по самым различным вопро
сам. которые требуют самого 
скорого разрешения. Ведем раз
говор о трудовой дисциплине, 
об имеющихся, но неиспользо
ванных резервах, повышении 
эффективности производства, 
усилении контроля на строя
щихся объектах. Результаты 
проверок, как правило, рассма
триваем на исполкоме сельско
го Совета, на заседаниях груп
пы народного контроля.

Дальнейшее развитие нашего 
общества, успешное выполне
ние планов и обязательств не
разрывно связано с укреплени
ем днсцнплнны. повышением 
организованности и порядка, 
трудовой и общественной актив
ности народных масс.

Выступая на Всесоюзном со
вещании в Москве, товарищ 
К. У. Черненко ’ подчеркнул 
большую роль народных конт
ролеров. Мы восприняли эту 
речь как боевую программу 
действий. Высок долг дозорных 
н ко многому он обязывает. 
Прежде всего служению наро
ду. делу коммунистического со
зидания.

Мы должны оказывать как 
можно большее воздействие на 
эффективное использование ре
сурсов. выделяемых на разви
тие сельскохозяйственного про
изводства. добиваться макси
мальной отдачи от каждого гек
тара. земли, каждого рубля вло
жений. влиять на все стороны 
жизни коллектива, решать мно
гие другие вопросы.

У нас в совхозе кормопроиз
водство переведено на коллек
тивный подряд. II хотя это де
ло новое, оно все больше при
вивается в хозяйстве. Надеем
ся. что коллективный подряд 
будет дополнительным резер
вом. поставленным на службу 
высокому урожаю. II в атом 
деле для контролеров работы 
непочатый край. Много труда в 
совершенствование организации 
труда вложили члены нашей 
группы Л. А. Погожева и О. К. 
Колосова.

А. ГЛАДКОВА.

НЕ ТОЛЬКО 
ПРОВЕРЯТЬ

Я являюсь членом группы 
народного контроля нашего сов
хоза. Дел хватает. Народные 
дозорные не должны проходить 
мимо фактов бесхозяйственное' 
тн. нарушений. Мы проверяли, 
например, использование горю
че-смазочных материалов, их 
учет, правильность заполнения 
гутевык листов, показания спи
дометров.

Не обходим вниманием и

вопросы животноводства. Сей
час. в период зи м о в к и  скота, 
нужно многое держать на кон
троле. особенно расходование 
кормов, их учет. Чтобы не по* 
лучилось так, что осенью даем 
вдоволь, а  весной окажется 
меньше нормы.

В своей повседневной работе 
мы проверяем правильность на
числения заработной платы. 
При этом не забываем о произ
водительности труда, нормах 
выработки.

Но это одна сторона дела. 
Важно не только вовремя под
метить тот или иной недоста
ток. но и устранить как можно 
быстрее. Это главное.

Впереди немало больших, от
ветственных задач. Мы. дозор
ные. готовы к их выполнению.

Л. ПОГОЖЕВА.

СОВНЕСТНЯЯ 
РЯ ВОТ я

Группа народного контроля 
Литовского сельского Совета 
работает в самом тесном кон
такте с группой народного кон
троля совхоза. Это правильно. 
Во время важнейших сельско
хозяйственных кампаний мы 
проводим совместные рейды- 
проверки. Материалы, касаю
щиеся разрешения того или 
иного вопроса, обсуждаем либо 
опять же на совместном заседа
нии. либо передаем на рассмот
рение в Пятовскнй сельский 
Совет.

Велика роль постов народно
го контроля. Многие вопросы 
решают народные дозорные. II 
не только производственного ха
рактера. но н бытовые. И как 
приятно, когда люди обращают
ся с просьбой именно к народ
ным контролерам. Значит, до
веряют нам. Это накладывает 
большую ответственность, хотя 
бы потому, что мы не можем, 
не имеем права ошибаться. 
Нужно к каждому вопросу под
ходить с партийных позиций, 
принципиально. по-деловому. 
Тогда будет и соответствующая 
отдача.

Каждый контролер в нашей 
группе не сидит без дела. Ра
бота ведется по плану. Нынче 
мы отчитывались о своей дея
тельности на районном комите
те народного контроля. Недо
статки. на которые нам было 
указано, стараемся сейчас уст
ранять по мере возможности.

Важно н другое — актив
ность каждого, кто носит зва
ние народного контролера. Това
рищ К. У. Черненко сказал: 
«Народный контролер всегда, 
везде, в любой обстановке — 
борец. И пусть он будет бор
цом несгибаемым». Об этом нам 
надо помнить.

3 . ЛЕБЗИНОВА.

Д Н С Ц Н П Ш Я - 
ПТЕЖДЕ ВСЕГО

Главное в том. чтобы на про
изводстве была дисциплина. 
Будет дисциплина, будет и по
рядок, будут выполняться пла
новые задания.

Многое зависит и от работы 
машинно-тракторного парка. Во 
время сельскохозяйственных 
кампаний мы проверяем совме
стно с контролерами исправ
ность механизмов, герметич
ность комбайнов. Вот и нынче 
были выявлены недостатки. 
Повторные проверки показали, 
что они были устранены.

Ежегодно совхоз покупает 
техники на 200 тысяч рублей. 
На текущий ремонт расходуем

^Л Е Н И Н С К О Е  ЗНАМЯ = = = = =

Д Е Й С Т В И Й
не менее 100 тысяч рублей. 
Суммы большие. Да на капи
тальный ремонт затрачиваем 
не менее 50 тысяч руал?й. Вот 
почему к технике нужно очень 
бережно относиться, вовремя 
и звод ить  технические уходы.

Не менее важно держать под 
постоянным контролем вопрос 
экономии горючесмазочных ма
териалов. За три года одиннад
цатой пятилетки мы сократили 
расход горючего на 200 тонн. 
Тут важна отдача от каждого, 
кто причастен к этому делу. 
На нефтебазе у нас наведен 
надлежащий порядок, покраше
ны цистерны, баки.

Сейчас перед народными кон
тролерами н администрацией 
совхоза стоит важная задача— 
вести постоянный учет расходо
вания кормов. Их у нас доста
точно! Но тем не менее нужно 
продумать все до мелочей, что 
бы ни один килограмм сена, си
лоса не остался неучтенным.

Коллектив совхоза успешно 
выполняет плановые задания по 
всем показателям. И все же 
нас беспокоит трудовая дисцип
лина. Каждый прогул обходит
ся очень дорого. Например, на 
немецком комплексе можно за
готовить за день до 300 тонн 
зеленой массы. Это значит, что 
можно кормить животных с од
ной из наших ферм целый ме
сяц. Цифра внушительная. Л 
если прогул? Вот над этим и 
надо задуматься. Здесь обшир
ное поле деятельности для на
родных контролеров.

В. ЖДАНОВ.
директор совхоза.

ОСНОВНОЕ 
ВННМЯННЕ

Я хочу продолжить ту же 
мысль, что основное внимание 
народных контролеров должно 
быть обращено на вопросы тру
довой дисциплины. В нашей 
группе Пятовского сельского 
Совета — 15 человек. II вопрос 
дисциплины пе сходит с повест
ки дня. II все потому, что нару
шителей в Миговском лесопунк
те еще немало. Это отрицатель
но влияет на выполнение пла
нов и социалистических обяза
тельств.

Сейчас нас волнует вопрос 
подготовки к зимнему сезону. 
Есть в лесопункте и нерешен
ные проблемы. Основное вни
мание следует обратить на 
УЖД.

Мы рассматриваем на своих 
заседаниях самые различные 
вопросы, в том числе и вопро
сы воспитания. Считаем, что 
воспитание подростков н ' ме
нее важно, чем любой произ
водственный вопроо. Ведь они 

\ — наша смена, а значит и на
ше будущее. Бывает и так. что 
на заседание вызываем и уча
щихся, и нх родителей. Ведем 
разговор о том. как трудятся 
отцы и матери, как учатся нх 
дети.

Я являюсь руководителем ин
спекции по делам несовершен
нолетних. Особенно много рабо
ты с так называемыми труд
ными подростками.

В нашей работе не бывает 
маленьких и больших вопросов. 
Ни одни из них нельзя недо
оценивать. Каждый должен 
быть решен по справедливости |

В. БОГДАНОВА.

ОТ РЕДАКЦИИ: на собрании 
народных контролеров в совхо
зе «Тотемскнй» состоялся серь
езный и деловой разговор. За
дачи, которые намечены в но 
становлении, н будут конкрет
ной программой каждого дня. 
В частности, решено больше 
внимания уделять качеству про
водимых проверок-рейдов, 
усилить спрос каждого за пору
ченное дело, не проходить мимо 
недостатков и разного рода на
рушений.

Такие собрания пройдут в 
каждом трудовом коллективе, в 
каждой группе народного кон
троля. Надаемся. что начатый 
разговор будат продолжен на 
страницах газеты.

В районном  ком ит ет е

Проверка показала, что .  ра
нее н в текущем году строи
тельными и монтажными ор.а- 
ннзацнями систематически сры
ваются плановые задании. До
пускаются отступления от тре
бований строительных норм и 
правил, что приводит к некаче
ственному выполнению работ.

На первое октября 198 I го
да из 6 4 миллиона освоено 
3  млн. 352 тысячи рублей, что 
составлнет 52 процент» к об
щей сметной стоимости, ян
варе — сентябре нынешнего го
да из 940 тысяч освоено лишь 
359 тысяч рублей.

Основными причинами невы
полнении государственного пла
на являются низкий уровень ру
ководства стройкой, неудовлет
ворительная организация работ, 
н своевременное обеспечение 
материальными ресурсами, не
укомплектованность рабочими 
кадрами, плохая работа субпод
рядных организаций. Из трех 
субподрядчиков (СИМК 10 Щ. 
СПМК-1043. СПМК-1160) ни 
один не справляется с установ
ленными плановыми заданиями. 
При плане 207 тысяч рублем 
за девять месяцев освоено 29.1 
тысячи, или 1 I процентов к 
плану.

На момент проверки на 
стройке недоставало 40 рабо
чих ведущих специальное ген. 
Механизмы и транспорт исполь
зуются в одну смену.

Задание но производитель
ности труда выполнено на 75.5 
процента В то же время сред
немесячная заработная плата 
составила 91.7 процента от пла
новой. На снижение выработки 
сказалось невыполнение зада
ния по новой технике, нарунг- 
н и ' технологии строительства, 
распыление материальных и 
трудовых ресурсов.

Нп л»нозаводе допущено удо
рожание фактической себестои
мости против сметной на 293.2 
тысячи рублей, в том чнел ' 
го материалам — на 178 ты
сяч. Администрацией Т1МК без 
согласования с заказчиком до
пускается замена материалов на 
более дорогостоящие. матери-

Строительство водопровода 
ведется с 1982 года хозяйствен
ным способом. В процессе его 
допущены грубейшие наруше
ния норм и технических правил 
прокладки трубопроводов. Стар
ший прораб Н. А. Выставкин и 
мастер Д. А. Филиппов не осу
ществляли контроль за ходом 
строительства и качеством вы
полняемых работ на водопрово
де. При прокладке трассы не 
были уложены трубы в месте 
врезки и ввода в здание, мно
гие стыковые соединения заче- 
ьанены некачественно. Без оп
рессовки трассы иронаведена ее 
засыпка.

Вместо того чтобы устранить 
допущенный брак, мастер Д. А. 
Филиппов занимался пьянкой, а 
старший прораб Н. А. Выстав- 
кнн не принял должных мер. В 
результате при опрессовке три 
стыка повторно дали течь.

По причине бесконтрольности

ал* ные отчеты составляются в? ' 
регулярно, списание материалов 
осуществляется ш  с во времен
но. учет затрат на устранение 
брага не ведется.

На низком уровне остается 
качество выполняемых стрэн- 
телыю-монтаяшых работ. Прп 
монтаже каркаса главного кор
пуса с нарушением требований 
выполнены сварочные работы. 
При укладке монолитного бето
на не закладывались образцы 
для лабораторных испытаний. 
Акты на скрытые работы не 
составляются. При кирпичной 
кладке допускаются большие 
отклонения по вертикали и тол
щине шва.

В коллективе не на должном 
уровне вопросы укрепления 
трудовой дисциплины, закреп
ления кадров. Случается, что 
на объекте находятся люди в 
нетрезвом состоянии, а в гари 
дах им ставится рабочий дет» 
н начисляется заработная пла
та.

Начальник ПМК-1367 В. С. 
ЛевиискнИ не придает должно
го гначения исполнительской 
дисциплине. Не принимаются 
меры по своевременной переда
ча объектов под монтаж, не 
обеспечивается необходимая ко
ординации деятельности всех 
субподрядных организации. Но 
нажиты факты приписок к объ
емам выполненных работ и пе
ревезенных грузов. Только за 
первый квартал этого года прп 
перевозке строительных мате
риалов с берега на объект до
пущены приписки на сумму 999 
рублей.

Комитет народного контроля 
з \  срыи выполнения государст
венного плана н низкое качч'г- 
»*•' е трон тел’ н о-монтажных ре- 
Гот на строительстве л*-иол*«о* 
-я начальнику ПМК-1367 В С. 
Ленинскому обтявил выговэр. 
.4' недостатки в организации 
строит»*л' стка. отсутствие долж
ного контроля за хранением и 
сгисанием строительных м >г 
риалов главном'* пгчен'оу 
В П. Шевслену объявлен стро
гий выговор.

аа ходом строительства задер
жан ввод в эксплуатацию дет* 
ского комбината на одни год 
Дополнительные затраты на не* 
редедку водопровода составили 
1.7 тысячи рублей, в том числе 
выплачено заработной платы 
815 рублей.

Комитет народного контрол»! 
аа срыв ввода в эксплуатацию 
детского комбината н низкое не
честно строительно - монтажных 
работ на сооружении водопро
вода старшему прорабу Н А 
Выставкину н мастеру Д  ̂
Филиппову объявил но вы ГОВО
РУ*

В частичное возмещение 
тернального ущерба, вызванно
го низким качеством работ, 
произведен денежный начет на 
II Д. Выставкнна в разм'Р*' 
месячного оклада — 161 рубль, 
на Д. А Филиппова в Г- *МД'№ 
двух месячных окладов — °  
рублей.

Н А Ч Е Т  З А П Р О С Ч Е Т
Комитет народного контроля рассмотрел вопрос «О серьез

ных недостатках прн строительстве водопровода к детскому 
комбинату в Сухонском леспромхозе».
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Н Е Д Е Л Я  Т Р У Д А
В честь Всесоюзной радиолинейки, которая ежегодно про

ходит 2 октября, городской пионерский штаб «Неугасимые» 
предложил провести в Тотьме неделю труда. Наше предло
жение поддержал районный штаб трудовых дел. С конкрет
ными заданиями к пионерским дружинам обратились секре
тарь парткома совхоза «Тотемскии» В. А. Савков, уполно
моченный «Вторчермета» Н. А. Брагин, инженер по благо
устройству РПУ жилищно-коммунального хозяйства И. А. 
Федотовский.

РАБОТАТЬ БЫЛО ИНТЕРЕСНО

Неделя труда началась в 
дружинах с линейки. Каж
дый отряд получил наряд 
на работу. Все пионеры уча
ствовали в операции «Урен
гой », собирая металлолом. 
Отряд имени Любови Ш ев
цовой из восьмилетней шко
лы уже сдал во «Вторчер- 
м 'т»  две тонны металлоло
ма. В дружине имени Оле
га Кошевого этой школы 
операция «Уренгой» завер- 

"шилась воскресником.
Свой вклад в выполнение 

Продовольственной програм
мы внес каждый пионер го
рода. Работали на уборке 
картофеля и гибрида в сов
хозе «Тотемский». Дружина 
имени Зои Космодемьянской 
(средняя школа №  2) рабо
тала в совхозе не только в 
период недели труда. Начи
ная с 1 сентября каждый 
отряд раз в неделю в опре
деленный день высылал 
трудовой десант на карто
фельное поле. В эту же ие-

Так называлась операция, 
на которую в одну из суббот 

[вышла вся пионерская орга
ни зац и я  города. Наша дру
жина имени Зои Космодемь
янской работала в центре. 
Младшие пионеры — четве
роклассники — убирали опав
шие листья в парке Борцов 
за свободу и тут же грузили 
их на машину и трактор. 
Генеральную уборку улицы 
Белоусовской провели отря
ды имени М арата К азея и 
Д. П. Гайдара. Ж аль только, 
что до сих пор не увезены 
I учи листьев.

Старшие пионеры — семи
классники — приводили в 
порядок парк у памятника 
[тотьмичам-участникам Вели
кой Отечественной войны. 
|Они перекопали у памятника 
Iземлю' для посадки цветов.

В сквере у Доски почета 
[трудился отряд имени Вали 
,Котнка. посадивший 26 деко-

В первый день недели тру- 
№ мы выходим на карто
фельное поле совхоза «То
темский ». Когда приезжаем 
гуда на совхозном автобу
се. вдалеке уже работает 
картофелекопалка, ребята из 
вредней школы №  2 собира- 
от клуб ни. За  их спинами, 
словно маленькие солдати
ки. выстраиваются в ряд 
яешки с картофелем.

К нам подходит агроном 
I дает задание. К сожале
нию, мешков пока нет, и мы 
)ешаем собирать картофель 
| общую кучу. Очень труд
ней участок нам достается; 
’артофель выкопан ещ е на
кануне, а ночью прошел 
ильнейший дождь. Он так

делю дружина работала по- 
особому ударно.

В конце сентября-впервые 
был проведен общегородской 
субботник «Родному городу
— пионерскую заботу». В 
ходе его пионеры копали во
досточные канавы, убирали 
опавшую листву, копали 
клумбы, подметали улицы, 
проводили операцию «Зеле
ный наряд Отчизн?». Осо
бенно отличились в этот 
день отряды 6 «в» и 6 «а» 
классов средней школы N° 2; 
5 и 7 «а» классов восьми
летней школы.

В ходе недели труда пио
неры города заработали 314 
рублей, которые по решению 
штаба трудовых дел будут 
перечислены в фонд XII 
Всемирного фестиваля моло
дежи и студентов в Москве.

Сережа ВОРОШ ИЛОВ, 
организатор трудовых дел 

городского пионерского 
штаба 

«Неугасимые».

ративных кустарников и сде
лавший три клумбы. Наибо
лее добросовестно выполни
ли свое задание пионеры от
ряда имени Ю. А. Гагарина: 
они очень чисто убрали сквер 
у автобусной остановки в 
центре города.

Труднее -всех пришлось 
^правофланговому отряду 
старших пионеров имени 
Олега Кошевого — они ко
пали канавы. Ребята выпол
нили эту работу старательно. 
Итог работы отряда ' имени 
П. И. Капустина — более 70 
деревьев, посаженных по 
улице Осипенко.

Операция «Родному горо
ду — пионерскую заботу» 
проводилась нынче впервые, 
но прошла она очень ус
пешно.

Коля БОГДАНОВ, 
председатель совета 
дружины Тотемской 

средней школы №  2.

вбил клубни в землю, что 
приходится выбивать их са
погами. Несмотря на труд
ности, соревнуемся под де
визом «Ни одного пропущен
ного клубня».

Затем агроном переводит 
нас на соседнее поле. Здесь 
два отряда семиклассников 
средней школы N° 2. Они 
тоже соревнуются между со
бой. П равда, на поле они не 
первый раз, и всегда в со
ревновании побеждает отряд 
7 «а» класса имени Г. А. 
Мякшина, где председателем 
совета Витя Бобкин. А в от-

Каждое лето отряд девяти
классников нашей школы ра
ботает в лагере труда и от
дыха в совхозе «Погорелов- 
ский», заготовляет витамин
но-травяную муку. А в про
шедшее летом мы помогали 
ПМК-15 в проведении мелио
ративных работ на полях 
этого же совхоза: убирали 
камни, развозили по пунктам 
дренажную трубку.

Работать было интересно. 
Мы узнали, какая техника 
используется мелиораторами, 
в чем заключается их рабо
та. Кто знает, может быть, 
именно этим летом кто-то из 
наших ребят решил стать ме
лиоратором.

Наш отряд назывался 
«Альтаир-84». За проведен
ный в лагере труда и отдыха 
месяц мы успели сделать 
много. Каждый из нас пони
мал, что это наш, пусть и 
небольшой, вклад в Продо
вольственную программу 
страны.

Наш отряд имени Федора 
Гущина очень дружный. Во 
всех пионерских делах ста
раемся принять самое .актив
ное участие. Ребята ходят в 
детский сад, где их с радо
стью встречают малыши. 
Помогаем ветерану, труда 
Марии Федоровне бикулье- 
вой. Провели субботник' по 
уборке школьной террито
рии.

Во время операции «Зеле
ный наряд Отчизне» садили

ряде ударно трудится второе 
звено Леши Волокитила. От
ряд .подводит итоги: за два 
часа наполнено 148 мешков 
картофеля. 60 из них собра
ло второе звено.

Наши отряды, попав на 
поле, где картошка выкопа
на только что, с большим 
энтузиазмом принимаются 
за работу. Вперед сразу же 
вырывается дружная троица: 
Коля Шишкин, Леша Циви- 
лев и Андрей Протопопов. 
За  15 секунд они втроем на
бирают ведро. Молодцы! 
На их счету 19 мешков.

Мы разбились на две 
бригады. Бригадирами были 
девушки-студентки из строи
тельного отряда Череповец
кого пединститута. Бригады 
соревновались между собой. 
Нами выполнен объем работ 
на 1500 рублей.

Не все, конечно, получа
лось, как хотелось бы. Слу
чались простои: то не было 
работы, то по какой-то при
чине — транспорта. Но мы 
не унывали.

В свободное от работы 
время купались, загорали, 
играли в мяч, устраивали 
шахматные и шашечные тур
ниры. Интересно прошел 
день именинника. Девочки 
испекли для именинников 
большие красивые торты.

Всем нам очень понрави
лось в лагере. Поработали и 
отдохнули на славу.

И. ЗАВГОРОДНЯЯ, 
командир лагеря труда 

н отдыха Тотемской 
средней школы №  1.

плодово-ягодные деревья и 
кустарники: яблони, сморо
дину, черноплодную рябину. 
Посадки проводили не толь
ко у школы, но и у мед
пункта. В этом большая за
слуга наших юннатов Оли 
Некрасовой и Тани Пановой.

В отряде есть с кого брать 
пример.

Игорь ДЬЯКОВ, 
ученик 6  класса 

Камчугской 
средней школы.

Мы не подсчитали, сколь
ко всего картофеля собрали 
наши отряды, но старались 
не оставить в земле ни од
ного клубня.

Вот и закончены рядки. 
Да и времени уже много. 
Нас ждет совхозный авто
бус. Мальчишки уступают 
места девочкам. Песен уже 
не поем, а говорим о зав
трашних. пока еще не приго
товленных уроках.

Почаще бы _ проводить та
кие трудовые десанты, друж
нее бы стал наш отряд!

Света ЛОПУХОВА, 
председатель совета 
дружины Тотемской 

средней школы №  1.
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В фонд 
фестиваля

Хотя XII Всемирный I 
фестиваль молодежи и 
студентов в Москве будет 
проходить в августе 1985 
года, подготовка к нему 
идет полным ходом. Сове
ты пионерских дружин, 
комитеты комсомола име
ют свои планы. Большин
ство школ уже перечис
лили средства в фонд фе

стиваля.
Совет дружины Николь

ской средней школы сообща» 
ет, что пионеры хорошо по
трудились на уборке льна. 
Заработанные сорок рублей 
перечислены в фонд фести
валя.

Школьники Калининской 
восьмилетки на полях кол
хоза имени Ленина собрали 
14 тонн картофёля. Часть 
заработанных средств будет 
перечислена в фонд фести
валя. □

Письмо 
в Краснодон

Дружина нашей школы 
hocI i t  и м я  Героя Советского 
Союза Олега Кошевого. А 
наш отряд 4 «а» класса ре
шил бороться за присвоение 
имени молодогвардейца Во
лоди Осьмухина. Много ин
тересного и полезного мы 
узнали от старшей вожатой 
школы Наталии Сергеевны. 
Она рассказала об экокур- 
сии в Краснодон, о встрече 
с сестрой Володи — Лидией 
Андреевной.

Мы провели сбор отряда 
«Его имя носит отряд». На
писали письмо в Краснодон 
сестре Володи Осьмухина. 
Нам очень хочется узнать 
больше о его детстве, каким 
он рос, как учился.

Сережа ПЕРВУШИН, 
учащийся 4 «а» класса 

Тотемской восьмилетней 
школы.

О

Мамины
помощницы

В нашей дружине имени 
Героя Советского Союза 
А. А. Игошева председате
лем совета отряда в 7 клас
се избрана Марина Лапина. 
А Лена Скорюкова из этого 
же класса — член совета 
отряда. Обе девочки ответст
венно относятся к поручению 
и учатся хорошо.

А после ^уроков у них на
чинается, если можно так 
сказать, второй, трудовой,- 
день. Марина спешит на 
ферму в деревню Воротиш- 
на. где се мама работает до
яркой. Путь Лены после 
школы — на телятник в Ни
коле. Мама у нее телятни
ца.

Девочки идут помогать ма
мам в любую погоду. И ма
мы довольны. От них можно 
часто слышать: «Это наши 
помощницы».

Л. ЖДАНОВА, 
старшая пионервожатая 

Никольской 
средней школы.

□
С огоньком

В октябре на дружинной 
линейке наш отряд получил 
задание работать в совхозе 
«Тотемский». С большим 
желанием приняли его: ведь 
мы впервые едем в совхоз. 
В половине четвертого при
ехали на поле. Разделились 
на бригады. Подъехал трак
тор с тележкой, в которую 
мы стали грузить гибрид.

Все трудились с огоньком. 
И вот работа закончена. До
мой вернулись чумазые, но 
очень довольные.

Саша МИШ УРИНСКИИ, 
председатель совета 

отряда 4 «а» класса 
_ Тотемской 

восьмилетней школы.

Родном у го р о д у— 
пионерскую  заботу

Д руж ны е ребята

НА СНИМКЕ: идет операция «Родному городу — пио
нерскую заботу».

Нй КАРТОФЕЛЬНОМ ПОЛЕ
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Кампучийский народ, преодо
лев тяжелейшие последствия 
хозяйничанья полпотовцев, при
ступил к строительству основ 
социалистического общества в 
стране.

Особое внимание в республи
ке уделяется дальнейшему вос
становлению сельскохозяйствен
ного производства. На кампу
чийских полях появляется все 
больше сельскохозяйственной 
техники, тракторов, автомоби
лей, поступающих в страну из 
братских стран, н в первую оче
редь из Советского Союза.

НА СНИМКЕ: советский спе
циалист В. Фомазанов нз Крас
нодара н кампучийский механи
затор у советского трактора 
«Беларусь».

Фото ТАСС.

ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ = " 3 0  октября 1904 гоц]

24 октября во всем мире от
мечался День Организации 
Объединенных Наций. В этот 
день в 1945 году вступил в си
лу Устав ООН. который провоз
гласил важнейшую цель Между
н ар о д н о го  сообщества — изба
вить гр я д у щ и е  поколения от 
бедствий войны, объединить 
силы для поддержания между
народного мира и безопасности.

Именно этой задаче подчи
нена вся деятельность СССР 
на международной .арене, в том 
числе и в ООН. Уже в 1946 
году в ООН был выдвинут со
ветский проект Международной 
конвенции о запрещении навеч
но производства и применении 
ядерного оружия и об уничто
жении его запасов. С трибуны 
ООН было впервые провозгла
шено обязательство не приме
нять ядерное оружие первым, 
обязательство, которое в одно
стороннем порядке взял на себя 
Советский Союз. СССР предло
жил принять Декларацию с 
осуждением ядерной войны, по
пирающей основное право чело*

лишь на словах говорят о сво
ем миролюбии, на деле блоки
руя попытки большинства чле
нов Международного сообщест
ва добиться вы (юл нения целей 
Устава ООН. Яркий пример 
тому — курс нынешней ва
шингтонской администрации.

Слова о ее готовности к пе
реговорам, указал Генеральный 
секретарь ЦК КПСС. Предсе
датель Президиума Верховного 
Совета СССР К. У. Черненко, 
отвечая на днях на вопросы га
зеты «Вашингтон пост», «ни 
разу не подтвердились реаль
ными делами, которые свиде
тельствовали бы о действитель
ном желании договориться на 
справедливой и взаимоприемле
мой основе хотя бы по одному 
из существенных вопросов на
ших отношений — особенно в 
области ограничения вооружений 
и уменьшения военной опас
ности».

Эта политика оставляет Сое
диненные Штаты во все боль
шей изоляции на международ
ной арене. Вместо того, чтобы

Беседа на международные темы

ДенЬ Организации 
Объединенных Наций

века — право на жизнь. Нашей 
стране принадлежит и одно нз 
самых радикальных предложе
ний — о всеобщем и полном 
разоружении в сочетании со 
всеобщим и полным контролем.

Всего с трибуны ООН нашей 
страной было выдвинуто более 
ста конструктивных мирных 
инициатив, в том числе на те
кущей. XXXIX сессии Гене
ральной Ассамблеи ООН — об 
использовании космического 
пространства исключительно в 
мирных целях, на благо чело
вечества и о недопустимости 
политики государственного тер
роризма и любых действий го
сударств. направленных на под
рыв общественно - политичес
кого строя в других суверен
ных государствах. Все эти пред
ложения — часть общего ми
ролюбивого курса Страны Со
ветов. направленного на обеспе
чение международного мира и 
безопасности.

Международное сообщество 
приветствовало мирные инициа
тивы СССР и других братских 
стран, которые привели к за
ключению важнейших договоров 
и соглашений — о нераспрост
ранении ядерного оружия. о 
запрещении его испытаний в 
трех средах, о запрещении раз
мещения оружия массового уни
чтожения на дне морей и океа- 
нов^о запрещении бактериоло
гического о р у ж и я ,  об ограниче
нии стратегических вооружений. 
И не вина Советского Союза, 
что многие на этих предложе
ний не воплотились в жизнь. 
Пытаясь диктовать свою волю 
всему миру, стремясь сломить 
сложившееся примерное военно
стратегическое равновесие. 
США и их партнеры по НАТО

прислушаться к голосу Между
народного сообщества, учесть 
стремления и чаяния народов 
всего мира, включая американ
ский, вашингтонская админист
рация выступает с беспардон
ной клеветой на ООН. прибега
ет к шантажу н диктату. Оче
редной пример тому — прокла-* 
мацня президента Рейгана по 
случаю Дня ООН. в которой 
он выступил с новыми грубы
ми нападками на эту между
народную организацию.

Предшественники Рональда 
Рейгана в Белом доме, пишет 
американский журнал «Нейшн», 
«проявляли неуважение и вы
сокомерие, но он превосходит 
их всех. Он начал свое правле
ние с наступления на саму сис
тем}’ ООН».

Не случайно в своем выступ
лении по случаю Дня ООН ге
неральный секретарь X. Перес 
де Куэльяр вынужден был 
взять организацию под защиту 
от нападок «циничных крити
ков». В День ООН и начавшу
юся 24 октября Неделю дейст
вий за разоружение, которая 
проводится по решению специ
альной сессии Генеральной Ас
самблеи СЮН по разоружению 
и Всемирного Совета Мира, 
прогрессивная международная 
общественность дает решитель
ный отпор попыткам оклеветать 
и подорвать деятельность ООН. 
требует осуществления тех це
лей. которые зафиксированы в 
Уставе организации.

О. ПОЛЯКОВСКИИ. (ТАСС).

Редактор
Н. И. ЧЕБЫКИН.

ни го п п ы х  ЗКРЛНЛХ
ВТОРНИК. 30 ОКТЯБРЯ
П е р в а я  программа. 8.00 —  

«Время». 8.35 — «Творчество 
юных». 9.05 — «Пропажа сви
детеля». Худ. фильм. 10.30 — 
Премьера док. фильма «Хита 
Кутателадзе». 10.55 — «Вас 
приглашает Свердловский опер
н ы й .. .» .  14.50 — Документаль
н ы е  фильмы социалист 4t ских 
стран. 15.30 —- Концерт-очерк
о народном коллективе, форте
пьянном классе МГУ им. 
М. В. Ломоносова. 16.15 — 
«Ребятам о зверятах». 16.45— 
«На земле, в небесах и на мо
ре». 17.15 — «В. Маяковский. 
Гражданская лирика». 16.15— 
Концерт. 18.45 — «Сегодня в 
мире». 19.00 %— Мультфильм.
19.20 — К 40-летию великой 
Победы. Худ. фильм «Двадцать 
дней без войны». 21.00 -г-«Вре
мя». 21.35 — «Что? Где? Ког
да?». Телевизионная виктори
на. 22.50 — «Сегодня в мире».

Вторая программа. 8.15 — 
«Мелодия красок». Докумен
тальный фильм. 8.35 — 14.30 
—- Учебная программа. 18.00— 
Новости. 18.15 —Областное те
левидение. Документальный 
фильм «Пятилетка твоя и моя». 
Экономия ресурсов в кислород
но-конверторном цехе ЧМК. 
Повторение передачи от 11 ок
тября. 19.00 — Научно-попу
лярные фильмы о вроде алко
голизма. 19.15 — Концерт. 
19.30 — Чемпионат СССР по 
хоккею «Спартак» — «Сокол». 
2-й и 3-й периоды. 21.00 — 
«Время». 21.35 — «Вся коро
левская рать». Трехсерийный 
художественный фильм. 2-я се* 
рня.

СРЕДА, 31 ОКТЯБРЯ
Первая программа. 8.00 — 

«Время». 8.35 — «Ребятам о 
зверятах». 9.05 — «Двадцать 
дней без войны». Художествен
ный фильм. 10.40 — «Клуб 
путешественников». 14.50 — 
«Наследники традиций». Доку
ментальные фильмы. 15.55 — 
«Народные мелодии». 16 15 — 
«Знание — сила». 17.00 — 
«Рассказывают наши коррес
понденты». 17.30 — « .До ше
стнадцати в старше». 18 15 — 
«Человек и закон». 18.45 — 
«Сегодня в мире». 19.00 — 
Чемпионат мира по шахматам.
19.05 — "Концерт. 20.00 — 
«Поэты в борьбе за мир». Ве
чер поэзии в Концертной сту
дии Останкино. 21.00 — ♦Вре
мя». 21.35 — Продолжение ве
чера поэзии. 22 25 — «Сегодня 
в мире». 22.40 — Чемпионат 
мира по шахматам.

Вторая програм м а. 8.15 — 
«День восьмой. Понедельник». 
Док*, фильм. 8.35 — 14.35 — 
Учетная программа. 18.20 — 
Областное телевидение. «По зе
мле Вологодской». Информаци
онная программа. «Внимание, 
красный свет». 19.00 — «Сель
ский час». 20.00 — «Спокой
ной ночи, малыши!». 20.20 
Премьера док. фильма «Ни
колай Бауман. Профессия — 
революционер». 20 30 —Л. Бет
ховен. Симфония .V 1 до ма
жор. 21.00 — «Время». 21.35
— «Вся королевская рать». 
Трехсерийный художественный 
фильм. 3-я серия. 22 40 — «И 
потянется нить золотая». Доку
ментальный фильм.

ЧЕТВЕРГ. 1 НОЯБРЯ
Первая программа. 8.00 — 

«Время». 8.35 — Мультфильм.
9.05 — «Серебряный возраст».

Художественны/! фиш м. 10.20
— «В мире жнвошых». 1-1.50
— «Пятилетка — д ел о  каждо
го». Докум нтелшыг фильмы. 
15.50 — А. Платонов. • Па за
ре Туманной ю ности» ... Читает 
И. Саванна. 16.55 — «Страна, 
устремленная в о \ дущее .̂ К и
ноочерк об А л ж и р ск о й  Народ
ной Демократической Респуб
лике. 17.20 ‘— Концерт алжир
ских артистов. 17.45 - -  «Шах
матная школа». 18.15 — «Ле
нинский университет миллио
нов». У правлен ие социалистиче
ской экономикой. 18.45 — «Се
годня в м ире» . 19.00 — «Нау
ка и жизнь». 19 30 — «Свято
слав Рихтер играет концерт 
Гайдна». ФильМ:Концерт. 20.00
— Премьера семисерийного ху
дожественного фил! ма «Крас
ные колокола». 4 я с *рии. 
21 00 — «Время». 21.35 — 
«Документальный экран». 22.35
— «Сегодня в мире».

Вторая программа. 8.15 - 
«До будущей горы». Докум'ii- 
тал ьный фильм. 0.35— 13.30— 
Учебная программа. 14.15 
«Броненосец Потемкин». Худо
жественный фильм. 18.00 — 
Областное телевидение. «Будем 
знакомы». К 25-летию област
ного телевидения. 19.00 — 
«Служу Советскому Союзу!».
20.00 — «Спокойной ночи, ма
лыши!». 20 20 — «Мир и мо
лодежь». 21.00 — «Вр мя».
21.35 — «Поединок в тайге». 
Художественный фильм. 22.40
— Кубок европейских чгм пио
нов по баскетболу. Мужчины. 
ЦСКА — «Лимож». (Франция).

ПЯТНИЦА, 2 НОЯБРЯ

Первая программа. 8 00 — 
«Время». 8.35 — «Красные 
колокола». Семисерийный худо
жественный фильм. 4-я серия.
9.35 — Мультфильмы. 10.05
— Играет лауреат всесоюзного 
и международного конкурсов 
С. Найко. (Баян). 10.20 —«Бе
лый пояс надежды». Докумен
тальный фильм. 14.50 — «Со
юз науки и труда». Докумен
тальные фильмы. 15.25 —«По
ет Любовь Казарновская».
16.20 — «Русская речь». 
16 50 — «Творчество народов 
мира». Искусство Вьетнама, 
17.25 — «В гостях у сказки». 
Мультфильмы. 1815 — «Наш 
сад». 18 45 — «Сегодня в ми
ре». 19.00 — Чемпионат мира 
по шахматам. 19.05 —«Содру
жество». 19.35 — Русские на
родные песни поет заслуженная 
артистка РСФСР Е. Шаврина. 
20 00 — Премьера семисернй- 
ного художественного фильма 
«Красные колокола». 5 я серия.
21.00 — «Время». 21.35 — 
Чемпионат СССР по футболу. 
«Шахтер» — «Спартак». 2-й 
тайм. «Торпедо» — «Зенит». 
2-й тайм. 23.05 — Чемпионат 
мира по шахматам.

Вторая программа. 8.15 — 
«Пусть деревья растут больши
ми». Документальный фильм.
8.35 — 14 25 — Учебная про
грамма. 18.00 — Областное те
левидение. «По земле Вологод
ской». Информационная про
грамма. Концерт лауреата Все
российского конкурса Г. Чер
нички (баян). 19.00 — «Клуб 
путешественников». 20.00 — 
«Спокойной ночи, малыши!». 
20.15 — «Это вы можете».
21.00 — «Время». 21.35 — 
«Кинопанорама». 23.25 — «Ча
сы отдыха». Документальный 
фильм.

УВАЖАЕМЫЕ ТОВАРИ
ЩИ!

31 октября заканчивается 
подписка на газеты и журна
лы на 1985 год с доставкой 
с января. Подписку можно 
оформить в районном отделе
нии «Союзпечать», отделени
ях связи, 7  общественных 
распространителей печати по 
месту работы.

Тотемское отделение 
«Союзпечать».

Тотемское авнаот деление
I охраны лесов производит на

бор мужчин в возрасте до
I 27 лет. отслуживших в ря

дах Советской Армии, год
ных по состоянию здоровья, 
имеющих прописку в г. То- 
тьме или пригороде, на кур
сы парашютистов - пожар
ных. Срок обучения 3 меся
ца.

ПОЗДРАВЛИКМ!
Никольский сельсовет 

ШЕСТАКОВУ 
Александру Федоровичу

Поздравляем с Облете 
выходом на заслуженный 
дых. Желаем крепкого ы 
щи, счастья. Благодаря  ̂
долголетний добросает 
т р у д . i j

Правление и парим*] 
колхоза «Никольский!

г. Тотьма. ул. Советская а 
САФОНОВОЙ 

Айне Алексеевне.
Поздравляем с 55-летищ 

выходом на заслуженный 
дых. Желаем крепкого зд 
вьи, счастья. Благодарим 
добросовестный труд.

Коллектив хлебокомбината, 1
г. Тотьма, ул. Ленина, 2 а, 

ЯЗЕВУ Ивану Николаевичу.
Поздравляем с дней \кщ 

ния и выходом на заслужен^ 
отдых. Желаем крепкого од Л 
в) я. личного счастья. Благ!/# 
рим за долголетний и доброе 
всстный труд.

Администрации 
и профком ДСУв.

Вологодский политик 
скнй институт объявляет ири 
на дпевно" подготовители» 
отделение. Срок обучения 8 и | 
сяцев. Начало занятий 1 дм 
ря.

На подготовительное о щ  
пне принимаются рабочие, ко* 
хозники рабочие совхозов 
лица, уволенные в запас из ра 
дов Советской Армии, по й 
правлениям промышл' ины| 
предприятий и строительны 
организаций, организаций тр?в 
спорта и связи, командлаам 
войсковых частей. Для рабоч 
необходим трудовой стаж * i 
менее одного года на данной 
предприятии.

Слушатели подготовитель ноя 
отделения, успешно закончив
шие учебу, зачисляются на пе 
вый курс института вне кои 
курса на любую специальнося 
дневной формы обучения.

В период обучения слуши 
лям подготовительного оту 
ния выплачивается стипендия! 
нуждающиеся обеспечиваю 
обшгжитигм.

Д^н поступления на подготе 
вительное отделение необхоли 
мы следующие документы: щ 
явление на имя ректора (шю 
вая форма), направление, заве 
рецно" гербовой печатью лрСа 
приятия (бланк направления ви 
дается институтом), докуиент < 
среднем образовании (в подлив 
нике), шесть фотографий (раз 
мер 3x4 см), медицинам 
справка (форма 286), кшя 
трудовой книжки.

За справками обращаться D# 
адресу: 160800. г. Вологда. ул[ 
Ворошилова. 3, кв. 26, подго
товительное отделение. Тел* 
фон 2-26-24. ____ —1
ПРИГЛАШАЮТСЯ НА РАБОТУ

ИСТОПНИКИ. САНИТАР 
КИ-БУФЕТЧИЦЫ, НОВАРА 
УЧЕНИКИ повара с двухмесд* 
ным обучением без отрыва 
производства на базе общепия 
(предоставляется жилая п 
щадь) санаторием «Зелевм 
Бор». Обращаться в отдел й 
труду райисполкома или в с* 
наторив. Телефон 2-17-18.

ИНЖЕНЕР - СТРОИТЕЛЬ 
ТРАКТОРИСТЫ. ЭЛЕКТРО 
СВАРЩИК. Ш ОФЕР на ав» 
бус Тотемским райотдел евия 
«Сельхозхимия». Обращаться “ 
отдел по труду райисполком* 
Телефон для справок 2-24-35.

/

Правление, профком *
польская организация вяяй*

I «Родина» выражают глубокое 
болеэнованне родным и блязвви »  
поводу безвременное смерти 

ВОРОПАНОВА 
Николая В асильевича.

Администрация и профсовим* 
организация Тотемского силавво»* 
участка выражают глубокое с&г 
леэяование Нестеровой Н1Д*т 
Титовке, рабочей Царевсвого Р®' 
Да, по поводу смерти матери.

Г авел выходят со г о р ю в ,  
четвергам я  субботам
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